

PRESENTACIÓN

La esencia de AMF

La Real Academia Española define *esencial* como «perteneciente o relativo a la esencia». Es evidente que hay muchas cosas esenciales en nuestra especialidad: la clínica, la comunicación, el abordaje integral y holístico, la longitudinalidad, el rigor científico, la mirada comunitaria, etc. Muchas, muchas cosas, sí, y sobre todas ellas se reflexiona en AMF, en los múltiples apartados de la revista y del programa de formación.

¿Y por qué hablamos de esto ahora? Pues porque ahora damos un paso más. AMF da un paso más iniciando una colección de monografías seleccionadas tanto por la excelente calidad de sus contenidos como, sobre todo, por su utilidad para ayudar a mejorar nuestra capacidad de resolución. Calidad que, además de ser esencial para el conjunto de profesionales de Medicina Familiar y Comunitaria, también lo es para el Sistema Nacional de Salud.

Y esto es posible gracias al director de AMF (el doctor Albert Planes), el comité de redacción y el comité editorial, las múltiples autoras y autores que colaboran con *AMF* y el formidable equipo de semFYC Ediciones. A todos ellos mis felicitaciones y agradecimiento por el excelente trabajo que vienen haciendo desde hace años y por esta iniciativa, que, no me cabe ninguna duda, será igualmente exitosa.

Otra definición de *esencial* que me gusta mucho dice que es «aquello que es importante y necesario, de tal forma que no se puede prescindir de ello». Pues eso es esta nueva colección, ¡esencial e imprescindible! Y como tal, nace con la intención de acompañarte allí donde estés y lo necesites.

Salvador Tranche Iparraguirre
Presidente de la semFYC